

Ausstellung in Stift Urach



STIFT
URACH

EINKEHRHAUS DER
EVANGELISCHEN LANDESKIRCHE
IN WÜRTTEMBERG

»Innen – Außen« Rainer Guschlbauer

Skulpturen, Installationen, Bilder

8. Juli bis 9. September 2012

Öffnungszeiten:
Montag bis Freitag 9–19 Uhr
Samstag und Sonntag 9–14 Uhr



Herzliche Einladung zur
Vernissage
am Sonntag, 8. Juli 2012
um 11.30 Uhr, Johannes-Brenz-Saal
Stift Urach

Begrüßung:

Pfarrer Dr. Wolfgang Schöllkopf
Stift Urach

Einführung:

Dr. Rainer Guschlbauer
Bad Urach

Musik:

Karl-Heinz Wallner, Kontrabass
Werner Bystrich, Flügelhorn

Wir laden ein zum
Ständerling im Anschluss
an die Ausstellungseröffnung

Finissage:

am Sonntag, 9. September 2012
zum Stiftsfest und Tag des Offenen
Denkmals (Thema »Holz«):
Ausstellungsführung und »Holz-Werkstatt«



Stift Urach
Einkehrhaus der Evangelischen
Landeskirche in Württemberg

Bismarckstraße 12
D-72574 Bad Urach
Telefon (071 25) 94 99-0
Telefax (071 25) 94 99-99
E-Mail: info@stifturach.de
www.stifturach.de